
Sylvie Andrich à la tête des directeurs des centres d'accueil
Républicain Lorrain; mercredi 17mai1995

Jean
Pirsch,

après
13

ansde
présidence
à

l'association
des

directeurs
des

centres
d'accueil,
a

décidé
défaire

valoir
ses

droits
à
la
retraite.
Il

sera
remplacé
par

Sylvie
Andrich-Duval,

directrice
du

centre
Bethlehem
à

Dudelange.

cipation
de
plusieurs

experts

n'a
pas

été
oubliée

dans
le

discours. Treize
ansde

présidence
Jean

Pirsch,
directeur
des

Maisons
d'enfants
de

l'Etat,
a

déclaré
vouloir

renoncerà
son

mandat.
Et
ceafin

de
laisser

sa

place
à
unenouvelle

équipe.
Le

démissionnaire
a

constaté
que

le

dynamisme
du

comité
actuel

était
à

coupsûr
une

garantie

pourles

perspectives
d'avenir

positives
de

l'association.
Il
a

précisé
qu'il

pouvait
désormais

partir
en

toute
sérénité.

Jean

Pirsch
a

assuré
qu'il

resterait

toujours
toujours
prêt
à

colla-

borer
fructueusement
comme

membre
actif
au
sein
de

l'asso-

ciation.
La

vice-présidente
Syl-

vie
Andrich-Duval
a

ensuite

fait
l'éloge
de
Jean

Pirsch,

membre
fondateur
de

I'ADCA.

L'oratrice
a

retracé
les
diffé-

rentes
étapes

importantes
de

l'évolution
de

I'ADCA
sousson

président
sortant.
Un
des
mo-

ments-clés
a

été
la
réforme
des

statuts
de

l'association
en

1992.

La

vice-présidente
a

souligné
la

disponibilité
continue
de
Jean

Pirsch
au

service
de

I'ADCA.

Elle
a

également
relevé
le
fait

que
l'association

serait
certes

contente
de
pouvoir
se

référer

aux
précieux
conseils
de
son

ancien
président
en

des
mo-

ments
difficiles.
Par
la

suite

SSur
Assumpta

Molling,
an-

cien
membre
du

comité,
a

ra-

conté
quelques

anecdotes
vé-

cueslors
de

voyagesd'études

communs.Suite
à
cesinterven-

tions,
la
nouvelle
présidente
a

proposé,
sousles

applaudisse-
ments
de

l'assemblée,
de
nom-

L'association
des

directeurs
de

centres
d'accueil regroupeunecin-

quantaine
de
di-

recteurs
des
centres

d'accueil

du
Grand-Duché
de

Luxem-

bourg.
Elle
a

pour
objet

de

réaliser
en

étroite
collabora-

tion
le

conseil
et
la

prise
en

charge
éducative
et

psycholo-

gique,
ainsi
que

l'intégration
sociale

des

personnes
confiées. Al'occasion

de
la
récente

assemblée
générale,
le

prési-

dent
démissionnaire,

Jean

Pirsch,
a

souhaité
la

bienve-

nueaux
personnes

présentes.

Dans
son

allocution,
l'orateur

a
brièvement

retracé
les

points
forts
de

l'année
1994.

Durant
l'exercice,

quatre
nou-

veauxmembres
ont
été

admis.
L'analyse
de
Jean

Pirsch
s'est

achevée
sur
un

bilan
positif.
Le

secrétaire,
Marc

Reckinger,
a

présenté
le

rapport
des

nombreuses
acti-

vités
de

l'année
écoulée.
Il
a

ainsi
relevé
la

journée

d'études
surles

placements
de

mineurs
dans
les

centres
d'ac-

cueil,
organisée
en

collabora-
tion
avec

l'entente
des

ges-

tionnaires
des

centres
d'accueil.
Par
la

suite,
la
jour-

née
de

réflexion
sur
le
travail

des
les

unités
de
vie

ac-

cueillant
des

adolescents,
ainsi
qu'un
voyaged'études
à

Zurich
entrepris
en

collabora-
tion
avecl"association

natio-

nale
des
communautés

éduca-

tives
ont

également
été

évoqués.
La
table

ronde
au

sujet
de
la

supervision
dans

les
institutions

avecla

parti-

vmer
Jean

Pirsch
président

'd'honneur
de

I'ADCA.
Elle
lui
a

remis
également

un
cadeau

ainsi
qu'un

bouquet
de
fleurs
en

guise
de

remerciements
pour

ses
innombrables

services
ren-

dus. Par
après,

l'assemblée
a

pro-

cédé
à
la

confirmation
de

quelques
membres
dans
leur

fonction
et
à

l'élection
de
Gil-

bert
Pregno

au
sein
du
comité.

Désormais,
ce

dernier
se

com-

pose
de
Sylvie

Andrich-Duval
du
centre

familial
Bethlehem,

présidente,
Fernand

Dentzer
du

jongenheem,
vice-président,

Marc
Reckinger
du

Foyer
Ba-

merdall,
secrétaire,

Robert

Lamborelle
du

centre
de

l'Ose-

raie,
trésorier,
ainsi
quedes

membres
Michel
Krier
du

Kan-

nerland,
Gilbert
Pregno
du

Kannerschlass
Suessem,
Régis

Thill
du

Letzebuerger
Kanner-

duerf
et

Alexa
Warnier
du

Foyer
Sud.

A
noter
queles

réviseurs
aux

comptes
sont

Jean-Luc
Becker

et
William

Schutz,
qui

d'ailleurs
ont

été
également

confirmés
dans
leur
fonction.

détachement
des

pensionnaires
des

centres
d'ac-

cueil,
l'admission
de

personnesatteintes
du
SIDA,

les
possibilités

thérapeutiques
pour
jeunes.

Divers

problèmes
en

rapport
avec

l'organisation
judi-

ciaire,
la
loi

surla

protection
de
la

jeunesse,
l'as-

sistance
judiciaire
ainsi
qu'avec

l'agencement
des

études
à

l'lnstitut
d'études

éducatives
et

sociales

(lESS)
de

Fentange
seront

également
traités.

Enfin,
l'association

compte
entreprendre
quelques

activités
ensemble
avecl'Association

nationale

des
communautés

éducatives
(ANCE),

notam-

ment
uneconférence
et
un
voyaged'études.

Sylvie
Àndrich-Duval,
directrice
du

Centre
Fa-

milial
Bethlehem

(Fondation
Pro

Familia),
est

membre
de

I'ADCA
depuis

1984.
Après
avoir
été

désignée
commesuccesseurde
Jean

Pirsch,
elle
a

présenté
un

programmed'activité
pour1995

lors

de
l'assemblée

générale.
Les

accents
seront
mis

d'un
côté
surune

analyse

des
divers
types

d'admissions
dans
les

centres

d'accueil
et
plus

spécifiquement
surles

urgences.

De
l'autre

coté,
il

sera
procédé
à
un

approfondis-

sement
de

certains
sujets

d'actualité,
tels
le

pro-

cessusde
la

séparation,
de

l'indépendance
et

du

►

Programme
chargé
pour1995
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